
 

 

「第 66 回伊那まつり」第２回実行委員会 会議次第 

 

令和５年 10 月 26 日（木）午後６時 30 分から 

伊那市生涯学習センター ６階ホワイエ  

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

 

３ 協議事項 

(1) 第 66 回伊那まつり事業報告・決算報告・監査報告について 

 

 

 

 

 

(2) 第 66 回伊那まつりアンケートについて 

 

 

 

 

 

(3) 第 67 回伊那まつりについて 

 

 

 

 

 

(4) その他 

 

 

 

 

 

 

４ そ の 他 

 

５ 閉  会 



第66回　伊那まつり実行委員名簿 令和５年４月１日現在

NO 氏　　名 所属委員会 所 属 団 体 名 勤務先

1 原　　　安　司 実行委員長 伊那市区長会長会 荒井区

2 工　藤　陽　介 事務局長 公募 日商開発（株）

3 宮　澤　伸　英 事務局次長 （一社）伊那青年会議所 （有）トモエ自動車商会

4 安　藤　泰　行 事務局次長 伊那商工会議所青年部 （有）安藤建設

5 吉  澤  文  男 総務広報委員会 伊那商工会議所 株式会社  BISO

6 小　椋　文　成 総務広報委員会 伊那市商工会 株式会社小椋

7 小　平　陽　介 総務広報委員会 （一社）伊那青年会議所 （有）フラワーピース南信州サンスイ

8 野　口　輝　雄 総務広報委員会 伊那市議会

9 河　野　一　弥 総務広報委員会 伊那ケーブルテレビジョン 伊那ケーブルテレビジョン

10 城　取　和　広 総務広報委員会 イベント／まつりを考える会

11 伊　藤　隆　博 総務広報委員会 伊那市観光協会 （一社）伊那市観光協会

12 山  岸  洋  子 市民おどり委員会 伊那まつりおどり振興会 伊那市総合型地域スポーツクラブ

13 原      静  江 市民おどり委員会 伊那まつりおどり振興会

14 御子柴　春　樹 市民おどり委員会 伊那節振興協会 伊那節振興協会

15 畑　　　敏　和 市民おどり委員会 伊那市区長会長会(3月末まで) 中央区

16 中　村　雅　明 市民おどり委員会 伊那市区長会長会(4月から) 中央区

17 細　江　孝　明 市民おどり委員会 伊那市公民館運営協議会 伊那公民館

18 清　水　　　功 おまつり広場委員会 伊那商工会議所青年部 株式会社BEST

19 内　山　和　夫 おまつり広場委員会 荒井商工会 内山金物店

20 増  田      稔 おまつり広場委員会 ルネッサンス西町の会 マスダカメラ

21 山　﨑　隆　男 交通委員会 伊那市交通安全協会

22 佐　藤　睦　希 交通委員会 JRバス関東㈱中央道支店 JRバス関東㈱中央道支店

23 柳　澤　和　也 交通委員会 伊那バス株式会社 伊那バス株式会社

24 林　　　　　誠 交通委員会 伊那・つばめタクシー（株） 伊那・つばめタクシー（株）

25 白　川　光　朗 交通委員会 （有）白川タクシー （有）白川タクシー

26 中　山　　　昭 監査委員 前年度実行委員長

27 浦　野　　　博 監査委員 伊那市公民館運営協議会 西春近公民館



項　目 Ｒ０５年 Ｒ０１年 Ｈ３０年 Ｈ２９年 Ｈ２８年

１　人出数（※）

参加連数 ４５連 ９１連 ９８連 １００連 １０４連

参加者数 約２，０００人 約５，８００人 約６，１００人 約６，４００人 約６，６００人

☆ローメン横丁

出店数 ４店 ４店 ５店 ５店

☆浪漫横丁屋台村 ・公募4・荒井商工会18・JC1 ・消防音楽隊、大道芸 ・ドラゴンダンスバトル ・ドラゴンダンスバトル

出店数 ２３店 １６店 １２店 １７店 １６店

☆ありがとう横丁 伊那バスターミナル、テント6キッチンカー7

出店数 １３店

☆酒蔵横丁 市内４蔵 市内４蔵 市内４蔵 市内４蔵 市内４蔵

出店数 １店 ローメン１店 ローメン１店

・ステージイベント・東部中 ・ステージイベント ・ステージ「よさこい青龍」 合併10周年記念イベント

９店 ７店 １１店 ８店 １２店

100円くじ 100円くじ 100円くじ

各種飲み物等 各種飲み物等 各種飲み物等 各種飲み物等

☆手作りあんどん

沿線区民設置 ３９９基 ３９９基 ３９９基 ３９９基

市内６中学校２年生製作（最優秀作品はポスターとして印刷し、原画はすべてラミネート加工により全作品を展示）

応募数 76点 118点 125点 １１９点 １５５点

入賞最優秀賞１点優秀賞６点

協賛金額 5,396,000円

協賛者数 126者

協賛金額 3,500,000円 20,077,000円 20,240,000円 19,227,000円 16,736,000円

番組数 ８９番組 ９２番組 ９５番組 ８４番組

記念花火 ７発 １０発 １２発 １１発

8・10号玉 ７８発 ９４発 ８４発 ９１発

スターマイン ２５基 ２6基 ２６基 ２７基

3号（単発） 3玉

3号（ｽﾀｰﾏｲﾝ） 200玉

5号（単発） 105玉

5号（ｽﾀｰﾏｲﾝ） 75玉

音楽花火 ３基 ３基 ２基 １基

踊りステージ １３団体 １５団体 16団体 12団体

コンサートステージ ８団体 ９団体 7団体 7団体

店舗数 ３９店 ３８店 ３６店 ４０店

１口20,000円

協賛数 ６４社 ６２社 ６２社 ６３社

口数 ８２口 ７８口 ７６口 ７６口

金額 1,640,000円 1,560,000円 1,520,000円 1,5２0,000円

うちわ製作数 14,760本 14,040本 15,200本 15,２00本

豆絞り製作数 500本 1,300本 1,300本 1,300本 2,000本

※1人出数　平成２４年度の実行委員会で、正確な数字が把握できない人出数は公表しないこととなりました。

５　伊那まつり
　　協賛

４　伊那まつり
　　ポスター

６　花火協賛

７　遊ingビレッジ
　　出店数

８　伊那まつり
　　特別協賛
　（うちわ制作）

伊那まつり実績

２　市民おどり

３　賑わい創出
☆ドラゴン横丁
いーな広場

☆八幡町ロマ
ン通り商店会

☆入舟おまつり
広場



第 66 回伊那まつり 総務広報委員会活動経過 

日付 内容 

2 月 8 日 
第 66 回伊那まつりポスター原画製作依頼  

→ 市内 6中学校 応募総数 76 点 

3 月 27 日 第 1 回事務局会議 

3 月 29 日 

～5 月 17 日 

T シャツ・うちわデザイン募集開始 

  → 応募総数 Tシャツ 13 点、うちわ 20 点 

4 月 13 日 総務広報委員会 

5 月 22 日 

～7 月 21 日 

花火等協賛開始 

→ 協賛総数 130 団体、総額 539 万 6 千円 

5 月 19 日 伊那まつりうちわ作成中止 

5 月 24 日 

ポスター・Tシャツ・うちわ審査会 

→ ポスター最優秀賞 1点、優秀賞 6点 

T シャツ・うちわ最優秀賞各 1点 

6 月 6 日 

～7 月 27 日 

T シャツ予約開始 

→ 制作販売はアド・コマーシャル株式会社に御協力頂きました 

6 月 20 日 第 2 回事務局会議 

6 月 27 日 

／7 月 21 日 

豆しぼり納品 

→ 500 枚製作、観光課販売分 378 枚 

7 月 13 日 
ポスター納品  

→ 400 枚製作、市内配布 

7 月 21 日 
リーフレット納品 

→ 2 万 5 千部製作、市内配布 

7 月 25 日 第 3 回事務局会議 

8 月 5 日 第 66 回伊那まつり（ポスター受賞者表彰式） 

8 月 14 日 

～8 月 23 日 
伊那まつりポスター原画展 

 



第 66 回伊那まつり 市民おどり委員会実績報告 

 

１ 市民おどり参加者 

 参加連 参加者数 参加連の内訳 

前回 91 連 5,800 人 
地区連 16、企業 25、学校 11、友人 17、任

意団体 22、（飛び入り連 1） 

今回 45 連 2,000 人 
地区連 4、企業 13、学校 8、友人 8、任意団

体 12、（飛び入り連 1） 

差 -46 連 -3,800 人  

 ※コロナ禍を考慮し、2列、2,000 人規模での開催を予定し、45 連、2,235 人の申し込み

があったが、感染状況から参加人数の調整は行わず、3列として実施。 

 

２ おどり区間について 

 〇交通規制範囲 春日公園下交差点～坂下入舟交差点までのうち、市民おどりは 

伊那パークホテル北側付近～伊那橋南詰までの区間で実施。 

 

３ おどり進行について 

 〇各連からプラカード保持者及び 30 名以上の連からおどり連進行係、市職員によるまつ

りスタッフ誘導係により、役割を分担し、相互に連携を図りながらおどりの進行を管理。 

 〇市民おどりは、17 時 30 分から 19：30 までで予定し、小休止を４回はさんで実施。 

※当日は救急車対応があり、中断が 2回入り、19：50 まで延長。 

 

４ おどり区間の設備について 

 〇折返し箇所に、目印となる看板を設置。連の詰まり具合により移動して調整。 

 〇いなっせ玄関前ピロティを市民バンド及び伊那節用のステージとして利用。 

 〇踊り区間にちょうちん及び投光器・バルーン型照明及び音響スピーカーを設置。 

 〇トイレは、仮説トイレをローソン伊那市駅前店駐車場、伊那バスターミナル、西町小池

モータース向かい側に設置 

 

５ おどり講習会について 

 〇6 月 24 日（土）～7月 30 日（日）の毎週土曜日、日曜日にオープンレッスンを計 12 回

実施。伊那節、勘太郎月夜唄、伊那粋踊りに 487 人、ドラゴン踊りに 729 人、のべ 1,216

人が参加。 

 〇踊りのインストラクター派遣について、11 連から要請を受け、23 回にわたり伊那まつ

りおどり振興会からインストラクターを派遣しました。 

 〇伊那ケーブルテレビの行政チャンネルを利用し、伊那節、勘太郎月夜唄、伊那粋踊り、

ドラゴン踊りのレッスンビデオを放映しました。 



６ アンケート結果 

  ８月末までの期間で参加連にアンケートの提出を依頼し、30 の連から回答がありまし

た。（回収率 67％） 

 

 （１）伊那節・勘太郎月夜唄の回数について 

 

 （２）ダンシング・オン・ザ・ロードの回数について 

 

 （３）休憩時間について 

  【その他】大休憩はあった方がよい。休憩の時間を長くとりたい。 

 

 （４）連の進み具体について 

  【その他】詰まったり、進みが早くなったりとバランスが悪い時があった。 

       連と連の間が空きすぎたり、なかなか進まないところがあった。 

 

 

 



 （５）音響・照明について 

   

  【その他】西町が真っ暗でおどりにくかった。盛り上がりにかけた気がします。 

       南の方に行くにつれ、賑わいがなくなり、暗く感じました。 

 

 

■市民おどりへのご意見 

【おどりの実施方針について】 

（１）方針に「伊那まつりの原点に立ち戻り、市民おどり実施を最優先する。」となってい

るにもかかわらず、おどり参加者数を制限してしまう事務局のやり方について、大きな

問題があると思う。「市民が集い、共に考え、共に行動して成し遂げる市民まつり」の

基本方針を根底から崩すものであると思う。 

（２）伊那まつりは市民の一体感を醸成する文化であり、伝統である。従来のように多くの

市民が参加することが大切である。学校と地区連が少しでも多く参加できるよう配慮

したい。取りまとめの時期が早すぎやしないか。 

【休憩について】 

（１）初めの休憩の予定では熱中症の可能性が高かったと思う。間に少し長い休憩があった

ほうが良い。 

（２）大休止を復活してほしい。 

【おどりの進行について】 

（１）子供達も参加しているので、踊りの開始時間を 30 分早めて欲しい。 

（２）前の連との間隔を開けすぎている連が 2 連あった。100m ほど開いていた。ペースキ

ーパーが全く仕事をしていない。 

（３）連の進み具合の調整は難しいと思いますが、こまめに指示をいただけると、連全体を

調整できると思います。 

（４）中盤以降、春日町方面に進んだ際、まったく進まなかなった。ほぼ停止状態。何が起

きていたのかわからなかったが残念でならなかった。連の進行係ではなく、随所に全体

を把握するスタッフを配置することで少しでも改善になればいい。 

【おどりの曲目について】 

（１）民謡調の踊りを比較的疎かにされる連が見受けられますが、参加連全体へ再度周知い

ただき、長い歴史で築いてきた踊りを皆で継承していくことが大切だと思います。 

（２）「ドラゴン踊り」は衣装も華やか、踊りもダイナミックなので見栄えもする。一緒に



「伊那節」「勘太郎月夜唄」を踊るのは無理がある。時間帯を変えて行ってみることも

検討してほしい。 

【設備について】 

（１）小学生で仮設トイレの和式が使用出来ず西町外れからいなっせまでトイレを求め走

り、ラスト踊れませんでした。仮設トイレ、洋式あればいいですが、ダメならどこか使

える場所確保してほしいです。 

【緊急時の対応について】 

（１）救急車のルートを確保し、できるだけ止まらないようにやってほしい。 

（２）救急車が通る際、どのルートを通るのかわからなかったりしたためか道を開けるのに

手間取っていた様に見えたので、一定区間に係を配置するなどしてどの道を開けなけ

ればいけないのかなどがすぐわかる様にしていただけると良いかと思います。また、踊

っている時に通行人(酔った人や歩道が混雑していて先を急いでいたであろう人)が連

の近くを通ったり連内に侵入してきたりして危険だと感じた場所があるので改善して

ほしい 

（３）救急車が 2回入り中断したが、緊急車両用のルートを別に確保出来ないか。 

（４）終了時刻はのばさないほうがよい。 

（５）スムーズな進行のために以前にも増して熱中症への対策が重要になっていると感じ

ました。 

【その他】 

（１）今年度のような形で良いと思います。 

（２）飛び入り連は、多くの方に喜ばれ、盛り上がりました。次年度以降も内容を検討して

継続を検討いただきたい。 

（３）久しぶりの開催で、人出の多さにびっくりでしたが、喜びや楽しみを共有できて次年

度につながると思いました。 

（４）観る人が歩道からあふれていた。対策が必要ではないか。参加連がきちんと踊ってい

ると見ていて気持ちがいい。市民おどりなので、きちんと踊る連のみの参加が望ましい。 

（５）沿道の市民の皆さんが、踊り連まで入り込んで歩く状態で、危ない場面がありました。

前の連との間隔を守って進みましたが、最後は詰まってしまい残念でした。 

 

■伊那まつり全体へのご意見 

【花火について】 

（１）踊った後の花火を楽しみにしていましたが、あの場所からは見えませんでした。 

（２）花火の時間をもう少し遅くしてほしい。もしくは市民おどりと花火は別日にしてほし

い。おどりに参加した人たちが、花火を見れなかった。また、飲食店や屋台の人たちの

意見で、花火が始まったら客足が遠のいた。 

（３）花火の開始時間を踊りの終了時間が変わらなければ、30 分遅らせて欲しい。踊りの

帰り移動中で観れなかったので 



【屋台について】 

（１）踊りながらたくさんの水分や軽食を持って歩く事は難しいです。屋台が点在していた

方が、人が集中せず、休憩中に買い物が出来たかなと。 

（２）場所をもう少し北側長くして明るい場所で踊りたいです。露店並びすぎて、買えなか

ったと言う声が沢山ありました。もう少し分散して欲しいです。 

（３）来年は、2日に戻して欲しいとの意見がありました。22:00 まで屋台があったが、少

し治安が良くなかったと意見があった。２日間にして、早く終わるように戻したらどう

か。 

（４）全体的に屋台の数が少ない。子供達が行くお店がなく困っていた。 

（５）踊り連、またそれ以外の一般の参加者数に対して出店の数が若干少ないような印象を

受けました。 

【開催日について】 

（１）コロナ前のように、2日に分けて開催してほしい。連のメンバーは花火をほとんど見

ることができなかった。市役所駐車場のお祭り広場も楽しみたい。 

（２）今年はお祭りが開催となり、踊りにも参加する事が出来て久しぶりに楽しむ事ができ

ました。来年度は例年行われていた 2 日目の市役所駐車場での広場も開催出来れば嬉

しいですね。 

（３）伊那祭り全体の意見としては、圧縮し過ぎの印象です。２日間日程の頃を知っている

ので、やっぱり２日間楽しめるスケジュールがいいと思います。少しやっつけ感が見受

けられた気がします。踊りに参加する場合、準備の為に歩行者天国など参加できず、悲

しい思いをしました。 

（４）簡易トイレに、手洗い用の水が、欲しいです。あったのかな？市民踊りは、土曜日。

市役所外での、イベントと、花火は、日曜日。以前の、様に２日間にしてほしい。 

【その他】 

（１）ポスターや各種公募のデザイン等、素晴らしいものばかりでした。掲示や掲載などの

形で公表される時期が比較的祭りの直前のような気がします。差し支えなければ、早い

段階からの公開を希望いたします。 

（２）事前ミーティングではその場の対応協力の要請はありましたがその後の時間変更等

の対応の説明はありませんでした。我が連は子供もいるために時間延長の対応はでき

ず当初の時間で切り上げました。事前ミーティングではそこまでの説明を頂きたかっ

たです。そうすれば保護者の方にも時間延長の可能性も視野に入れて予定をして頂け

たと思います。 

（３）ゴミ拾いは出席者を確認しなくて良かったのでしょうか。踊り連のみではなく、皆で

やるべきだと思います。一方で私の連は私以外市外からの参加の為、参加が難しいとも

思っています。再度行う行わない含め、ゴミ拾いを検討して戴きたいです。 

（４）翌朝のゴミ拾いついて今年の状況を参考に場所や人数配分の検討をお願いしたいと

思います。 



おまつり広場委員会 反省事項                                                 

 

【委員会体制、事前準備等】 

・説明会の周知を市報のみとしていたため、二次募集を行うこととなった。当初からホームページに掲載する必要が

あった。観光課担当者の認識では、今回のおまつり広場は試行的でもあり、公募枠は 10 店以下でも成立すると

想定していた。また、どのぐらいの応募があるのか読み切れなかった。 

・東部中学校、伊那西小学校の出店があった。祭への関わり方により、異なる扱いとした。子どもたちが関わるため、

おまつり広場の開催時間との食い違いが生じた。 

・喫煙スペースについて今回は設置しなかったが、問題があれば、今後広報や方法について検討していく必要がある。 

 

【当日対応】 

・伊那橋、伊那バスターミナルそれぞれで、事前説明会で割り振った区画の入れ替えがあった。一部は出店者同士

でしっかり協議ができておらず、不満が出された。 

・19時頃をピークとする著しい混雑が、浪漫横丁（伊那橋含む）、DRAGON横丁、ありがとう横丁に発生していた。

暑さや熱気も原因し、熱中症による救急搬送が 2件発生した。（一般客 1件、出店関係者 1件） 

・混雑時には客列が 30m 以上（100 人、30 分待ち程度）伸びる状況も発生した。客列の整理に対応することは、

出店者もほとんどできなかった。どの列がどの店の列か分からないなどの苦情が多数聞かれた。 

・舗装のある空きスペース、縁石、ベンチ、花壇、道路の縁石などに座り、飲食する客が多数あった。持ち運びや飲

食時にこぼし、舗装等を汚す状況がいたるところで発生した。ありがとう横丁については、ごみ等は片づけられたもの

の、翌日までの原状復旧には至らなかった。 

・21 時の県道交通規制解除時も伊那橋では混雑が続いており、客列を避けるために車道を歩く通行者があった。

警察と市職員スタッフが誘導の対応にあたった。 

・22 時のおまつり広場終了時以降も営業を続ける出店者があり、対策が必要である。客が 22 時以降もその場で

飲食をしているため、バルーン照明を消灯することができない状況もあった。 

 

【出店者から（メールによる反省意見の抜粋）】 

〇スケジュール・規制時間 

・集合時間、準備時間等はちょうど良い感じでした。交通規制の解除がはやすぎる、規制時間が遅かった。 

・営業時間は 21時まででも良いとは思いますが、22時までのおかげもあってバタバタではなく片付けが進みました。 

〇出店区画・客列・電源等設備 

・提供待ちの行列もさほど気にならないくらいの広さがありました。確かに改良して行列を規制すれば更に混雑が避

けられるとは思いました。 

・電源が各自での用意でしたので事故はありませんでしたが心配なところがありました。電気は用意してもらえると助

かります。 

〇緊急時の体制 

・可能であればという範囲なんですが、各所に救護所の設置が必要かと存じます。今後も同じ時期に開催するであ

ろう伊那祭りは今後の環境を鑑みてもさらに暑くなるだろうと思います 

〇全体 

・大変盛況だったので、とても良いお祭りだったと思います。特に反省点はないです。 

・来年からは今まで通りの開催を希望します。他市町村では皆さん通常開催でしたので来年度の開催は通常での

開催を望みます。・縮小でのお祭りで大変残念でした。これでは通り町祭りだと仰っている方も多くいらっしゃいました。 

・コロナも落ち着いて、やっと開催できる年 1 回の大きなお祭りですし、「新たな一歩」というスローガンであれば規模

拡大して新しいことを含めたもっと市民の皆さまが楽しめる盛り上がれるお祭りを実施して欲しかったなと思います。 



〇おまつり広場関係　出店数等について

●広場等の面積と出店数

場所面積 店数 1店あたり面積 備考

セントラルパーク 1200 m2

いなっせ北側広場 300 m2

伊那バスターミナル 600 m2

計 2,100 m2 46 45.7 m2/店 R05

【参考】

伊那市役所駐車場 6500 m2 37 175.7 m2/店 R01

●各横丁の出店数内訳

店数

浪漫横丁 23 店

DRAGON横丁 9 店

ありがとう横丁 13 店 うちキッチンカー7

酒蔵横丁 1 店

計 46 店

●祭会場周辺の勝手出店状況（当日視認による調査）

店数

入舟付近 3

通り町付近 16

春日町付近 10

計 29

●出店数推移（遊ingビレッジの時期を含む）

年度 公募出店数* うち市外住所 備考

H24 40 2

H25 39 1

H26 35 3

H27 35 0

H28 37 4

H29 33 2

H30 36 6

R01 37 6

R02 -

R03 -

R04 - みなまつり

R05 46 8以上 おまつり広場内

*R01までは遊ingビレッジで、国少、街商組合、商工会議所青年部除く
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令和 5 年 10 月 26 日 

 

令和５年度 伊那まつり 開催後 反省事項 

取りまとめ 

 

伊那まつり交通委員会事務局（生活環境課） 

 

■当日警備について 

○警備スタッフ（職員、安協、BISO） 

・伊那市駅から春日公園下～西町信号のある通りに抜ける道は来年一方通行を検討い

ただいた方がいいのではないか。 

・駅前道路が歩行者天国状態になってしまい、誘導、声がけを行わないと危険な場面

があった。 

・交通関係以外のマニュアル（タクシー乗り場、花火について等）がほしい。 

・市民踊りが以前は通行止めした付近まで来ていたが、折り返し地点が見えないくら

いはるか手前でＵターンしていくため、もっと短くても良かったのではないか。 

・花火が 20 分遅れたため、花火の遅れについての放送をしてほしかった。 

・様々な「横丁」が 15 時から始まるため、規制開始の 16 時半前から車道を歩く人が

居て、歩行者天国の様相となっている。規制開始と統一したほうが良い。 

・各地区安協の動員人数が増えても、1 人 1 時間半くらいが良い。 

・今回は関係する 3 地区からの動員としたが、今後もそれでよい。 

・花火を見るために、規制外に立つ人が見受けられた。（合同庁舎前等） 

・歩行者天国の延長の様に、交差点が赤信号でも横断する人が多く見受けられた。 

・安協を動員する場所については、比較的負担が少ない場所にしてほしい。 

・規制解除とセントラルパークの出店終了の時間を合わせたほうが良い。 

・旅館や宿泊施設で建物が交通規制外・駐車場が規制内の業者に対し、当日利用客な

どへ規制の周知を徹底していただきたい。（一部、交通規制の事を知らない利用客が

いてトラブルになりかけた） 

 

○生活環境課 

・伊那警察署交通課からは特段意見等はいただいておらず、あの規制範囲で適当との

見解であった。 

・合同庁舎前で車の U ターンが続出しているとの通報があった（いなっせ駐車場に停

められない車、目的地へたどりつけない車等）。 

・今回鉄管バリケードは一切使用せず、工事用バリケードと雑踏用バリケード、三脚

標識や駅伝用立看板を使用して交通警備を行ったが、特に目立った問題は見受けら

れなかった。 

・出店者、パレード参加団体が勝手に、規制中の箇所へ車両を乗り入れる事案があっ
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た。やむを得ず、規制内へ車両侵入を行う場合は、参加団体や出店者が実行委員会

と入念に協議し、各委員会にも共有をしていただきたい。 

・規制開始時、規制解除後のバリケード設置・撤去作業は、現在の人数だとどうして

も時間がかかってしまう。 

・どうしても、規制開始時に一方通行を逆走する車両が複数見受けられた。 

 

○その他（事前準備段階や片付け・伊那まつりの今後等） 

・全体的に警備に苦労する地点が多かったため、各地点の人数を 1 人ずつ増員するこ

とを検討している。 

・伊那市駅前の臨時バス停設置について、円滑に進めるため JR やバス・タクシー会社

と日常的に繋がりのある担当課を委員会に加えたほうが良いのではないかと感じ

た。 

・今まで、市内警備会社２社で交通警備の見積もりを取っていたが、今回の伊那まつ

りについては辞退された。交通警備員の人手不足が顕著になっている中で、今後、

交通警備員は今回の人数以上配置することはできず、規模についてもこれ以上大き

くなると、間違いなく物理的に制御ができなくなると考えたほうが良い。 

・当日救急車が入ったこと、防犯協会へ依頼をかけたことなども考慮し、担当課にも

委員会に入ってもらい情報共有をしたほうが良いのではないか。 

・図書館駐車場、いなっせ駐車場がすぐ満車になり、渋滞ができていた。交通規制部

隊（交通委員会）とは別に、駐車場専門の委員会を作ったほうが良いのではないか。 

・タクシー会社の待機場所については、総務広報委員会が事前に動いてくれたため非

常に対応がスムーズだった。今後ともお願いしたい。  



収  入  額 円
支  出  額 円
差引残額 円

（収　入） （単位　円）

項 予算額（Ａ） 決算額（Ｂ） 増減（Ｂ）－（Ａ）

　１　負担金 8,500,000 5,500,000 △ 3,000,000 伊那市から（事業費の1/2）

　２　繰越金 815,732 615,732 △ 200,000 前年度繰越

　３　雑　入 110,268 157,821 47,553 預金利息、豆しぼり等売上

　４　出店料 260,000 165,000 △ 95,000

　５　協賛金 3,800,000 5,396,000 1,596,000

収入合計 13,486,000 11,834,553 △ 1,651,447

（支　出） （単位　円）
項 予算額（Ａ） 決算額（Ｂ） 増減（Ｂ）－（Ａ）

5,411,850 4,836,559 △ 575,291 祭典費
事務費・保険料他

豆しぼり製作代
まつり冊子印刷費

広告掲載費
ポスター製作費
Ｔシャツ製作
終幕花火＋警備

4,041,490 4,101,357 59,867 会場施設費
おどり普及費

550,000 209,200 △ 340,800 浪漫横丁屋台村

ＤＲＡＧＯＮ横丁
0 0 0 会場施設費

催事出演費
0 0 0 花火対策費

1,216,630 1,150,005 △ 66,625 交通警備手当
交通警備委託料

交通規制看板
0 0 0 保安救護手当

2,266,030 0 △ 2,266,030 予備費

支出合計 13,486,000 10,297,121 △ 3,188,879

　６　交通委員会

　７　保安救護委員会

　８　予備費

　２　市民おどり委員会

　３　おまつり広場委員会

　４　遊ingビレッジ委員会

　５　花火委員会

主な項目

　１　総務広報委員会

説明

第66回伊那まつり決算書
11,834,553
10,297,121
1,537,432



偽造防止のため、印影を隠しています。



令和 5年 10月 26日 

伊那まつり事務局 

 

 

第 67回伊那まつりについて 

 

１ 今後の進め方について 

 第 67 回伊那まつりは、第 66 回伊那まつりと同様、事務局会議にて企画立案

を行う。 

 事務局会議には、広く実行委員の参画を募る。また、新たに実行委員を希望す

る者の参画を歓迎する。（事務局からも積極的に声を掛ける。） 

 

２ 日程について（予定） 

 令和５年 12月中  課題の整理及び情報収集 

 令和６年１月中    実施計画（テーマを含む）検討 

 令和６年２月    日程の大枠を決定（事務局会議） 

 令和６年２月下旬 第 67回伊那まつり第１回実行委員会開催 

 

３ 事務局体制について 

 第 67 回伊那まつり第１回実行委員会までの間、第 66 回伊那まつりの事務局

及び実行委員が企画立案及び検討を行う。（従来どおり） 

 

 


